



Communiqué du SNUDI-FO

C'est avec effroi et une profonde tristesse que le SNUDI-FO a appris la tragédie qui est survenue le samedi 31 janvier en Guyane. Le fleuve du Maroni a emporté quatre de nos collègues professeurs des écoles, décédés lors du chavirage de leur pirogue.

Ce drame, qui touche particulièrement la communauté de Grand-Santi et émeut la population de Guyane, est terrible.

En ces heures particulièrement douloureuses, le SNUDI-FO tient à adresser son soutien le plus sincère aux familles, aux proches des collègues disparus, ainsi qu'à l'ensemble des personnels et parents d'élèves de Grand-Santi profondément touchés par cet accident tragique.

Après l'heure du deuil, il sera le temps de faire le point précis sur la sécurité des personnels de Guyane qui peuvent exercer dans des conditions délicates voire périlleuses pour se déplacer et exercer les missions confiées par l'Education Nationale. Et c'est à ce titre que le SNUDI-FO continuera de revendiquer que toutes les garanties indispensables à la sécurité des personnels soient assurées partout où ceux-ci exercent.

Le SNUDI-FO affirme sa totale solidarité à l'ensemble des personnels de l'Education Nationale et plus particulièrement à tous les collègues de Grand-Santi et à ceux qui ont connu nos collègues disparus.

Montreuil, le 3 février 2026